
一般質問代表質問村政を問う！村政を問う！
飛田　静幸　議員（会派：新政とうかい）　P.6
１　村政運営の基本方針と予算編成について
２　役場の組織体制と業務改革について
３　原子力政策について
４　「選ばれる」まちづくりの推進について
５　デジタル化の推進について
６　グリーン化の推進について
７　人づくりの推進について
８　生活基盤の整備推進について
９　セーフティーネットの推進について

江田　五六　議員（会派：光風会）　P.7
１　混沌とした社会での生活サポート施策は何か
２　村民の模範となる節電対策が必要
３　公共施設での高齢者支援策が必要
４　創業支援事業の現状と今後の展望
５　防犯カメラの増設及び各家庭への補助事業が必要
６　外宿浄水場更新工事　是が非でも必要
７　石神地区活性化対策について

植木　伸寿　議員（会派：公明党）　P.8
１　本村の人づくり・まちづくりに向けた考えは
２　学校教育における社会教育への取組は
３　シティプロモーション推進への取組は
４　こどもまんなか社会実現への取組は
５　公共施設維持管理への考えは
６　農業支援に向けた取組は
７　駅東駐輪場整備に向けた取組は

三上　修　議員　P.9
１　本村の更なる発展のための海外都市との交流
２　地区自治会の制度改革の具体策
３　健康増進施設利用の住民意向

大名　美恵子　議員　P.9
１　学校給食費の保護者負担軽減等について
２　小学新一年生へのランドセル等贈呈について
３　東海村で安心して暮らし続けられるために
４　東海第二原発の再稼働是非判断のために

大内　則夫　議員　P.10
１　ランサムウェア対策について
２　昨年の村政懇談会について
３　中央地区区画整理事業の進捗状況について

武部　愼一　議員　P.10
１　学校改革　インクルーシブ教育の考え方
　　通常学級に在籍する障害のある児童への支援
２　ICTの普及に伴う情報格差について
　　命を守り、誰一人として取り残すことのない
社会の実現へ

３　コミュニティ・スクールの現状と今後について
４　除去土壌の処分に関する状況について

舛井　文夫　議員　P.11
１　自治会制度について
２　歴史と未来の交流館の資料収集について
３　押延の最終処分場について
４　川根の産廃の中間施設について

阿部　功志　議員　P.11
１　村長は東海第二原発再稼働に前向きなのか
２　避難計画策定の上で困難な課題は何か
３　避難計画策定公表の前に村民の了承はどうと
るのか

４　タウンミーティングの評価は
５　「なごみ」の今後はどうするのか

村上　孝　議員　P.12
１　石神城跡管理運営体制について
２　東海村多面的機能広域協定について
３　学校給食について

吉田　充宏　議員　P.12
１　子育て支援について
２　地域部活動への移行について
３　東海村職員の原子力研修について

岡崎　悟　議員　P.13
１　村の特色を出した子育て支援対策を
２　「書かない窓口」「行かない窓口」について
３　給食、紙パック牛乳の脱ストロー化について
４　トイレの改修について
５　ヤングケアラー支援について

笹嶋　士郎　議員　P.13
１　広域避難計画の公表について
２　建設行政の方向性について
３　異次元の少子化対策について

※青字の質問を掲載。
※議会ホームページでもご覧いただけます。
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